

welches die Versammlung aufs lebhafteste einstimmte. Die Feier war gegen  $\frac{1}{2}$  2 Uhr zu Ende.

Nachmittags 6 Uhr fand im Banquetsaale des Königl. Residenzschlosses aus Anlaß der feierlichen Eröffnung des Landtages unter Theilnahme Sr. Majestät des Königs, sowie Ihrer Königl. Hoheiten der Prinzen Georg und

Johann Georg Königl. Galatafel statt, zu welcher Einladungen an die Herren Staatsminister, die Directorien und die Mitglieder beider Kammern, sowie an die bei dem Landtage beschäftigten Königl. Kommissare ergangen waren und bei welcher die herkömmlichen Trinksprüche ausgebracht wurden.

